

Leipzig, 23.04.2021

Liebe Eltern der Grundschule,

ab Mo, dem 26.04. bis 30.06.2021 gelten nun doch auch für unsere Schule die Regelungen des Schulbetriebs nach festen Inzidenzwerten im jeweiligen Landkreis bzw. der jeweiligen Kreisfreien Stadt. Da die Stadt Leipzig bereits seit Wochen kontinuierlich einen Inzidenzwert über 100 ausweist, müssen auch wir als Grundschule ab der nächsten Woche in den Wechselunterricht gehen und dürfen zusätzlich nur noch eine Notbetreuung für Kinder anbieten, deren Eltern in systemrelevanten Berufen tätig sind.

Konkret für den Schulunterricht der Grundschule und den Hortbetrieb bedeutet das Folgendes:

26.04.-30.04.21	<p><u>Kl. ½ kommen zum Präsenzunterricht in die Schule</u></p> <ul style="list-style-type: none"> - <u>Projektwoche</u> beim jeweiligen Klassenleiter - Hortbetreuung und Mittagsversorgung wie bisher - Hygienemaßnahmen + Staffellungen + regelmäßige Testungen wie bisher
	<p><u>Kl. ¾ bleiben im homeschooling</u></p> <ul style="list-style-type: none"> - Kinder haben ausreichend Arbeitsmaterialien und Hausaufgaben im Ranzen - FU-Themen DMS stehen auf Lernsax - Videokonferenzen sind in dieser Woche nicht möglich - Bitte das Mittagessen abbestellen. <p>- Eine Notbetreuung wird für Kinder angeboten, deren Eltern in systemrelevanten Berufen tätig sind</p> <p>- Dazu bitte unbedingt das entsprechende „Formblatt“ ausgefüllt, abgestempelt und unterschrieben sowie die „Datenschutzrechtliche Einwilligungserklärung zum Formblatt“ Ihrem Kind mitgeben. (siehe Anlage)</p> <p>- Die Kinder bearbeiten hier die Lernaufgaben, Hausaufgaben, AntonApp (kein Projekt!)</p> <p>- Hygienemaßnahmen + Staffellungen + regelmäßige Testungen wie bisher</p>
03.05.-07.05.21	<p><u>Kl. 3/4 kommen zum Präsenzunterricht in die Schule</u></p> <ul style="list-style-type: none"> - <u>Projektwoche</u> beim jeweiligen Klassenleiter - Hortbetreuung und Mittagsversorgung wie bisher - Hygienemaßnahmen + Staffellungen + regelmäßige Testungen wie bisher
	<p><u>Kl. ½ bleiben im homeschooling</u></p> <ul style="list-style-type: none"> - Kinder haben ausreichend Arbeitsmaterialien und Hausaufgaben im Ranzen - FU-Themen DMS stehen auf Lernsax - Videokonferenzen sind in dieser Woche nicht möglich <p>- Notbetreuung wie oben beschrieben.</p>
10.05.-12.05.21	<p><u>Kl. ½ kommen zum Präsenzunterricht in die Schule</u></p> <ul style="list-style-type: none"> - <u>FA + FU DMS</u> beim jeweiligen Klassenleiter, Fachlehrer - Hortbetreuung und Mittagsversorgung wie bisher - Hygienemaßnahmen + Staffellungen + regelmäßige Testungen wie bisher
	<p><u>Kl. ¾ bleiben im homeschooling</u></p> <ul style="list-style-type: none"> - Kinder haben neue Arbeitsmaterialien und Hausaufgaben im Ranzen - neue FU-Themen DMS stehen auf Lernsax - keine Videokonferenz an diesen drei Tagen <p>- Notbetreuung wie oben beschrieben</p>

17.05.-21.05.21	<u>Kl. ¼ kommen zum Präsenzunterricht in die Schule</u> - FA + FU DMS, Englisch beim jeweiligen Klassenleiter, Fachlehrer - Hortbetreuung und Mittagsversorgung wie bisher - Hygienemaßnahmen + Staffellungen + regelmäßige Testungen wie bisher
	<u>Kl. ½ bleiben im homeschooling</u> - Kinder haben neue Arbeitsmaterialien und Hausaufgaben im Ranzen - neue FU-Themen DMS stehen auf Lernsax - Notbetreuung wie oben beschrieben

Liebe Eltern, ich weiß, dass wir viele Geschwisterkinder im Schulzentrum haben - Bitte zeigen Sie Verständnis, dass wir aus personellen Gründen bei der Klassenstufeneinteilung bleiben und die geschwisterliche Verbindung nicht berücksichtigen können. Sollten sich für Sie unlösbare familiäre Probleme auftun, kontaktieren Sie mich bitte per mail oder Telefon.

Unbedingt sollten Sie weiterhin das aktuelle Infektionsgeschehen der Stadt Leipzig beachten.

Bleibt es bei dem Inzidenzwert von über 100 an drei aufeinanderfolgenden Tagen, muss der oben beschriebene Wechselunterricht bis Ende Juni fortgeführt werden.

Steigt der Inzidenzwert allerdings über 165 an drei aufeinanderfolgenden Tagen, müssen wir daraufhin ab dem übernächsten Tag den Präsenz-Wechselunterricht untersagen und alle Schüler der Klassenstufen 1 – 3 ins homeschooling schicken. Eine Ausnahme würden dann die Viertklässler bilden. Sie dürften weiterhin im Präsenz-Wechselunterricht bleiben.

Sollte der Inzidenzwert unter 100 sinken, dürfen wir wieder Präsenzunterricht für die gesamte Klasse anbieten (so wie in den letzten Wochen).

Das heißt somit, dass ich Sie leider auch weiterhin immer nur sehr kurzfristig über die weitere Unterrichtsorganisation informieren kann und von Ihnen und meinen Kollegen eine hohe Flexibilität verlangen muss.

Liebe Eltern, ich wünsche Ihnen und uns Kraft und Zuversicht, diese uns über das Maß herausfordernde Zeit so gut wie nur irgend möglich durchzustehen. Mögen unsere Kinder und wir Lachen und Fröhlichkeit behalten und Unbeschwertheit und Freiheit bald wieder leben dürfen.

Mit herzlichen Grüßen
 Katleen Schkölziger
 - Leiterin der Grundschule -